

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah *rabbil 'alamin*, puji syukur peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT. Yang telah melimpahkan Rahmat dan Hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyusun dan menyelesaikan skripsi ini. Tak lupa sholawat serta salam yang selalu tercurah kepada Baginda Nabi Muhammad SAW.

Penelitian tindakan kelas ini tidak akan tersusun dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak, khususnya pembimbing yang selalu memotivasi dan memberikan masukan kepada peneliti agar terselesaikan dengan baik. Oleh karena itu peneliti ingin menyampaikan ucapan terima kasih setinggi-tingginya kepada:

Pertama, Kepada Pemerintah - Kabupaten Kaimana yang telah mengadakan program S1 PGSD berasrama ini sehingga peneliti bisa melanjutkan pendidikan di PGSD FIP UNJ. Bapak Drs. A. R. Supriatna, M. Pd, selaku dosen pembimbing I atas segala bimbingannya yang penuh kesabaran menuntun peneliti sehingga termotivasi agar dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Bapak Drs. Sutrisno, M.Si., selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan dukungan dan bimbingan terhadap penyelesaian penulisan skripsi ini serta para Dosen Penguji Skripsi.

Kedua, ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Ibu Dr. Gantina Komalasari, M.Psi.

Ketiga, ibu Dra. Maratun Nafiah, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan seluruh dosen yang telah memberikan ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, Bapak Drs. Iskandar S.Pd selaku Kepala Sekolah dan Dewan Guru SDN Pasar Manggis 03 Pagi, Setiabudi, Jakarta Selatan yang telah memberikan izin dan bantuan terhadap peneliti pada saat menulis laporan ini.

Kelima, Kepada teman-teman seperjuangan seangkatan 2011 yang memotivasi peneliti untuk bersemangat dalam menyelesaikan penulisan Skripsi ini. Terutama untuk Rahmawati, Munir, Siti Hotijah Serta dukungan doa dari sahabat-sahabatku (Sara L Rado, Hairia Puarada, Ristal, Arnold, Hendra, Susan, Febi) yang membuat peneliti semakin bergegas menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih kepada Ayahanda almarhum L. Achmadi dan Ibunda Kalsum Mafinanik tercinta atas doa dan perhatiannya, Ali Mafinanik, Hasna L, M. Ikbal Ode (Kaka) serta adikku tersayang Eca Purwita Indah Ode, dan seluruh keluarga besar yang selalu memberikan dorongan, doa dan semangat, perhatian kepada peneliti, terutama untuk mama yang selalu menyemangati peneliti bila bermalas-malasan.

Terakhi, kepada semua pihak yang telah membantu pembuatan penelitian tindakan kelas, baik disengaja maupun tidak, serta pihak-pihak yang telah memberikan dukungan baik secara langsung maupun tidak langsung, materil maupun spritual, sehingga proses pembuatan penelitian tindakan kelas berjalan lancar.

Peneliti sadar bahwa dalam pembuatan penelitian tindakan kelas ini masih banyak kekurangannya, oleh karena itu peneliti mengharapkan masukan dari pembaca. Akhirnya peneliti berharap semoga penelitian tindakan kelas ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Jakarta, Juni 2015

Peneliti

Darmawati Ode